



Una de las rutas más atractivas es la de la ciudad romana de Clunia por su valor histórico y patrimonial. / PACO SANTAMARÍA

«Acércate y verás» apuesta un año más por los viajes culturales

En la convocatoria tendrán preferencia los centros educativos enclavados en poblaciones no superiores a 20.000 habitantes

D.J. SAÑUDO / BURGOS

El programa 'Acércate y verás 2005-2006', desarrollado por la Diputación Provincial, vuelve a ofrecer a los centros educativos de municipios de la provincia, preferentemente con población inferior a los 20.000 habitantes, la posibilidad de trasladarlos a los principales puntos de interés histórico-patrimonial de la provincia. Con esta iniciativa se pretende que poblaciones con un centro educativo pequeño pueda realizar salidas que de otra forma sería muy difícil llevar a cabo.

Las propuestas que ofrece la Diputación permitirán conocer de primera mano el rico patrimonio histórico, artístico y cultural de la provincia. Los itinerarios que se llevarán a cabo son seis, a saber: 'Burgos y el Camino de

Santiago': los escolares recorrerán a pie en una jornada tramos del antiguo camino burgalés. Con esta experiencia aprenderán de una manera distinta la importancia de la ruta jacobea a su paso por la región de la mano de la Asociación Amigos del Camino de Santiago. 'Yacimiento de Atapuerca': Los alumnos podrán conocer de cerca los yacimientos paleontológicos de Atapuerca donde se les explicará, además, su gran trascendencia que ha alcanzado cotas mundiales, así como su significación científica para el conocimiento de nuestro más remoto pasado. 'Ciudad romana de Clunia y

museo arqueológico y paleontológico de Salas de los Infantes': Esta ruta servirá para conocer la gran área arqueológica que se desarrolla alrededor de las ruinas romanas de Clunia, 'Centro de divulgación de aves': Este centro ubicado en el Parque del Castillo, en la zona alta del cerro de San Miguel, está gestionado por el Ayuntamiento de Burgos y tiene como objetivo hacer ver a sus visitantes la importancia del respeto y la colaboración para salvaguardar los recursos ambientales de nuestra comunidad.

Las seis rutas permitirán conocer los puntos culturales más atractivos de la provincia

'Senda de la naturaleza 'Fuentes Blancas': Los escolares que acudan descubrirán la riqueza y diversidad de los ecosistemas que se dan en la provincia y los problemas a los que se enfrenta. 'Las salinas de Poza de la Sal': La explotación del salero convirtió Poza en uno de los núcleos productores de sal más importantes de la zona norte, por lo que constituye un elemento fundamental para el conocimiento de carácter geológico, etnográfico e histórico.

LAS BASES: Los centros educativos interesados en participar en alguna de estas seis rutas podrán presentar su solicitud hasta el 13 de enero de 2006 antes de las 14 horas. La Diputación destinará 12.000 euros para cubrir los servicios que oferta esta convocatoria que comenzará a desarrollarse

desde el 2 de febrero hasta el 30 de junio. Los criterios de selección tendrán en cuenta, además del número de habitantes, el número de escolares beneficiarios de la actividad así como el grado que cursen.

● PANORAMA

NOCHES MUSICALES

El Quinta Avenida presenta sus conciertos para el mes de enero

D.J. SAÑUDO/BURGOS

Tras las vacaciones navideñas, el Quinta Avenida vuelve a poner música a las noches de los jueves. Así, el 12 de enero, los burgaleses podrán disfrutar de un tributo a Alejandro Sanz en el que se hará un repaso de sus temas desde los primeros discos, Viviendo deprisa y Si tu me miras, hasta llegar a su ya legendario No es lo mismo. El viernes 13 de enero, Clara Montes deleitará a los burgaleses con temas de sus dos discos: en el primero cantaba poemas de Antonio Gala y consiguió el Premio a la Música de Canción Española y con el segundo hace un homenaje a su Cádiz, donde se hace patente su pasión por el flamenco.

El jueves 19 será el turno de

Nako Goñi y los Bluescavidas, una compacta formación que sorprende al público con el blues más clásico o el rhythm & blues más eléctrico y contundente. Desde 1994 ofrecen un gran espectáculo apoyados por la armónica de Nako Goñi, que, con cuatro discos a la espalda y la colaboración en un quinto con tres temas, ha dejado bien claras sus grandes dotes de armonista.

Cerrando el mes de enero, Los Lunáticos, formación compuesta por el ex de M-Clan Santi Campillo y el ex de Los Marañones Miguel Bayón, continúan con su gira de presentación de su segundo disco: Rock & Roll en la azotea, con un estilo rock influenciado por el rhythm & blues.



Nako Goñi y los Bluescavidas actuarán este mes en Burgos/DB

Pruébate un 20%, un 30%, un 40%...
Ven a las rebajas que mejor te sientan

Camisas de hombre y de mujer, corbatas, pijamas, boxers, complementos... en Mirto, todo sienta mejor con descuentos que van del 20% al 40%. Pruébate nuestras rebajas.

MIRTO

Tu tienda Mirto en C/ San Lesmes, 3. Burgos